

Brigitte L.

9 février 2019

ECRITURE POETIQUE

Pastiche de la fable: Le corbeau et le renard

Le Ministre et le Procureur

Maître Ministre, sur un banc assis,
Tenait à l'en croire en ses mains un parfait alibi.
Maître Procureur, par sa plume léchée,
Lui tint à peu près se langage:
«Hé! Bonjour Monsieur le Ministre,
Que vous êtes malin! Que vous avez le verbe haut!
Sans mentir si vos belles paroles
Se rapportent à votre fonction,
Vous êtes le Roi des Filous.»
A ces mots le Ministre ne se sent pas de joie;
Et pour montrer son honnêteté,
Il ouvre sa mallette, laisse tomber les preuves
de son innocence et un gros paquet de billets.
Le Procureur s'en saisit, et dit «Mon bon Monsieur,
Apprenez que tout flatteur
Vit aux dépens de celui qui l'écoute:
Cette leçon vaut bien un an de prison, sans doute.»
Le Ministre, honteux et confus,
Jura, mais un peu tard, qu'on ne l'y prendrait plus.